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平成２４年舟形町議会第５回臨時会々議録 

 

 

招集年月日  平成24年８月14日 

招集の場所  舟形町議会議場 

開   会    ８月14日 午後３時30分 議長宣言 

応 招 議 員        

１番 佐 藤   勇 ６番 大 場 清 之 

２番 奥 山 謙 三 ７番 野 尻 益 夫 

３番 斎 藤 好 彦 ８番 叶 内 富 夫 

４番 佐 藤 広 幸 ９番 八 鍬   太 

５番 加 藤 憲 彦 10番 信 夫 正 雄 

不応招議員  ナシ 

出 席 議 員         応招議員と同じ 

欠 席 議 員         ナシ 

 

地方自治法第121条の規定により説明のため議場（会議）に出席した者の職氏名 

町      長  奥 山 知 雄  まちづくり課長  中 山   進 

副 町 長  豊 岡 信 尋  地 域 整 備 課 長  矢 野   正 

会 計 管 理 者  松 田 清 司  総務課財政管財班長  叶 内 範 夫 

総 務 課 長  高 橋   剛  教 育 長  伊 藤   孟 

健 康 福 祉 課 長  髙 橋 明 彦  教育委員会次長  伊 藤 幸 一 

産 業 振 興 課 長 

兼農業委員会事務局次長 
 沼 沢 弘 明     

 

本会議に職務のため出席した者の職氏名 

議 会 事 務 局 長  有 路 正 文  主 任  大 場 由美子 

 

町長提出の議案の題目 

№                                  件      名 

１ 議案第33号 平成24年度舟形町一般会計補正予算（第３号） 

 

議員提出の議案の題目 

№                                  件      名 

 

議 事 日 程            別紙配布のとおり 

会議録署名議員の氏名  議長は会議録署名議員に次の者を指名した。 

             ４番 佐 藤 広 幸  ８番 叶 内 富 夫 
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平成24年８月14日（火） 

平成24年第５回臨時会第１日目 

午後２時30分開議 欠席無し 

 

議長： 只今の出席議員数は10名です。定足数に達しております。只今から平成24年第５回臨時会を開

会致します。直ちに会議を開きます。尚、本会議においては全員協議会の申し合わせによりまして上着を

脱いでも良い事になっておりますので自由にご脱着の程宜しくお願い致します。 

日程第１ 

議長： 日程第１ 会議録署名議員の指定を行ないます。会議録署名議員は会議規則第118条の規定によ

り議長が指名します。４番佐藤広幸君、８番叶内富夫君の両名を指名します。 

日程第２ 

議長： 日程第２ 会期の決定についてお諮り致します。 

８番： 会期の日程は本日１日限りでお願い致します。 

議長： 只今８番議員より本日１日限りとの発言がございました。ご異議ありませんか。 

（異議無しの声） 

異議なしと認めます。よって会期は本日１日とする事に決定致しました。 

日程第３ 

議長： 日程第３ 諸般の報告については議案書掲載の通りです。朗読は省略します。 

日程第４ 

議長： 日程第４ 町長挨拶をお受けます。 

町長： それでは一言ご挨拶を申し上げます。 

 今日は、平成24年第５回の舟形町議会臨時会を招集しましたところ、公私共に多忙の中、全議員のご出

席を賜り心から厚く御礼申し上げます。 

 ８月に入っても連日猛暑が続いております。稲作の生育状況につきましては、出穂、開花の大切な時期

を迎えております。高温障害を未然に防ぐ為、潅水管理を小まめに行うことが、稲の株の健全化を促進し

ますので、細やかな水管理を徹底して頂きたいと思います。 

 山形県病害虫防除所からカメムシに対する注意報が発令されております。カメムシの防除対策を徹底し

て、地域で一斉防除を行うなどをして、米の品質向上に努めて参りたいと思います。 

 ７月29日、日曜日ですが、小国川の河川公園「あゆパーク」において、第１回のヒストリックカーミー

ティングｉｎ舟形が開催されました。全国からのクラッシックカーを所有するオーナーの車が121台展示

されまして、会場はクラッシックカーファンなど１万人が訪れ、お目当ての車を探し出し、熱心に見入っ

ていたようであります。50年以上前に製造された国産車、外国者が数多く展示され、オーナーとの会話の

中から物を大切にするというエコの精神を学びとることが出来ました。当日、駐車場の整理などで多くの

町民の皆さんから協力して頂きましたことに、心から感謝と御礼を申し上げたいと思います。 

 ８月４日、土曜日ですが、夕方から西堀町内の女神の丘において縄文の火祭りが開催されました。地元

の若い方々が中心となりまして、平成４年に縄文の土偶が発掘され、今年で20年目の節目を向えたことや、

国宝指定の喜びを込めて開催されたものです。野焼きの再現、或いは当時の食べ物に見立てた縄文の弁当

の提供など、縄文時代を偲ぶ様々なイベントが繰り広げられました。地元、西堀町内会を始め、関係者の

皆様の協力を得まして、１千人を超える参加者が思い、思いに楽しい時間を過ごすことが出来ました。 

 ８月４日の夕食時です。太折地区の鴨飼育施設から出火し、ビニールハウスの一部63㎡を焼失させる火

災が発生しました。幸いなことに、経営者に怪我も無く、飼育している鴨も１羽の被害もありませんでし

た。出動して頂きました舟形町の消防団157名の団員の皆さんに感謝と御礼を申し上げたいと思います。 

 また、小国川の対岸にある尾花沢市毒沢地区の消防団員６名もいち早く駆けつけて頂きました。橋が掛

かる前からお世話になっているからとの思いで現場に急行したとのことで、そういう有り難いお言葉があ

りました。尾花沢市の消防団員の皆さんにも感謝を申し上げたいと思います。 

 連日の猛暑で、空気が乾燥しておりますので、特に火の取り扱いには充分注意するように、防火の広報

に努めて参りたいと思います。 

さて、本日本会議にご提案申し上げます案件は平成24年度舟形町一般会計補正予算（第３号）をご提案



-   - 2 

申し上げます。慎重審議の上、満場一致をもちましてご決議賜りますよう宜しくお願い申し上げたいと思

います。宜しくお願い致します。 

日程第５ 

議長： 日程第５ 議案第33号 平成24年度舟形町一般会計補正予算（第３号）について議題と致しま

す。提案理由の説明を求めます。 

総務課叶内班長： 朗読、説明省略。 

議長： これより質疑に入ります。質疑ありませんか。 

９番： 今回の補正は災害復旧ということで、主な事業の内容を見ますと、道路災害の復旧が16ヶ所程あ

るようですが、この工事の内容をお伺いします。 

地域整備課長： 工事の内容ですけれども、今年の豪雪により、そして２月の低温によって路床が凍結

しまして、舗装にひびが入って舗装にクラック状態の亀甲状の亀裂が入ったことによる災害復旧というこ

とになります。工事の内容につきましては、舗装版、舗装５㎝圧、上層路版10cm圧になるのですが、それ

を剥ぎ取りまして、上層と舗装を新しく復旧するという工事になります。 

９番： 今のお話ですと、冬期間の凍結、融解による舗装面の災害復旧という内容のようでありますけれ

ども、今日８月14日であります。これから工事入札、発注となりますと、ややもするとまた降雪のシーズ

ンになるのかなという懸念もあります。そのような中で、これからの工事の施工計画といいますか、発注

の予定はどのようになっていますか。 

地域整備課長： この度、２次査定、３次査定で予算をとっておりますけれども、２次査定の分につい

ては５ヶ所、その分については着工しても良いという承諾を得ております。３次査定の11ヶ所につきまし

ては、まだ内示が来ていないので、今後内示が来ると思うのですが、その内示が来次第、発注するような

計画で段取りをしております。出来るだけ雪が降る前に工事は終わらせたいと考えております。 

９番： 昨年の冬も、舟形駅前の消雪道路の工事の件とか、色々と工事期間が雪の時期になったというこ

とで、住民への迷惑やら、また工事の内容等についてももう少し吟味する必要があるのかなという問題も

あったことは事実であります。そのような中で、是非この工事期間を一番やり易いというか、し易い時期

に、スムーズな工期で終わらせるようなことも、施工業者さんへの指導も含めて、是非その辺も検討をお

願いしたいと思います。 

地域整備課長： 八鍬議員がおっしゃる通り、今後業者さんともそのような打合せをしながら、工事を

段取って進めて参りたいと思います。 

６番： この16ヶ所もある中で、入札する業者はある程度数をまとめて入札をする予定なのか、その辺の

ことをお聞きします。 

地域整備課長： 災害復旧工事補助事業でありますので、１ヶ所、１ヶ所査定で事業費を貰っている訳

であります。まとめて工事発注は出来ないので、１ヶ所、１ヶ所というような形になります。 

議長： 他にありませんか。 

  （なしの声） 

 ないようですので、これをもって質疑を終結致します。 

 これから討論を行ないます。討論ありませんか。 

  （なしの声） 

 討論なしと認めます。これから議案第33号を採決致します。議案第33号を原案の通り、可決することに

賛成の方は挙手願います。挙手多数です。よって議案第33号は原案の通り可決されました。 

 以上をもちまして平成24年第５回舟形町臨時会を閉会します。慎重審議有難うございました。（14:38） 

 


